

2023年度施設関係者評価

1. 新しくなった幼稚園・保育施設をご覧になってのご意見・ご感想

明るく清潔な施設。

安全面の配慮ができていた。

先生方の保育への姿勢が前向きで嬉しく思った。

給食 アレルギーの子（別メニュー）5，6人？その他への配慮が大変ですね。

給食が安全・生活に作業されているようでとても良い。実際非常においしかったです。

施設は、定員数もありますが、もう少し広いのかな、と思っていました。

先生方の部屋や、会議する部屋などが不足していると思います。働く先生方が顔を合わせるってとても大事だと思います。

エンジェル館の外遊びが狭いかと思ったが、幼稚園の園庭も利用していたので良かった。

消毒作業は今も続けた方が良い。（今と言っても、7月5日現在で、今は不要と判断して行っていない）

2. 実際の保育現場・保育の様子をご覧になっての、ご意見・ご感想

0歳からの保育をしていただける施設はとても貴重な存在です。密なかかわりで、安全に、保育者自身の健康管理をしっかりやって、少し、心のゆとりがあって働ければ望ましい。

プールやさんぽのため、多くの子どもたちは見られませんでした。目標である「自由遊びを徹底的に追及する」とありますように0歳児の水遊びはとてもいいと思います。自由に瑞夫触れ合っている姿はいいなあと思いました。終わったあとは着替えで大奮闘しなければならぬと思います。・・・。

家ではなかなか絵を描かせたりする時間はないので、（年齢が小さいほど）、手先を使わせたりする遊びは助かると思います。

先生の人数は足りていると思うが、それでも大変な時がたくさんあると思う。実習生や学生ボランティアなど、何かサポートネットワークが増えると助かります。

教会員との交流を願いたい。元保育士が数名いる、ぜひ活用を！！

子どもたちがとても楽しそうに過ごしていた。社交的だった。

3. その他、改善面・提案できることなど、どんなことでも

まだ始まって間もないので、各保育者の状況が把握できる体制を。

- ① 各保育者の問題や喜びを吸い上げながら、問題の優先を決めて取り組んでいく。
- ② 地域の専門職や協力者とのネットワークと定期的な情報交換、1つずつ試みながら進んでいきましょう。

突発的な先生方の勤務の変更に対応できるようシステムを考えてください。

比較的自由がきいて、資格を持っている方によびかけて、対応できるように具現化してくだ

さるようお願いします。

佐竹先生の子育て相談、利用率はどのくらいでしょうか？ぜひお母さんたちに利用してもらいたいです。

病院受診は事前に電話しておくスムーズです。

高内園長が園児とお母さんと一緒に受診していたことに、以前感動しました。

私たちの子どもを養育していただいた時代をすぐ振り返って、自分を反省させられる今世、東原幼稚園の目を見張るものを感じました。

私は見守ることしかできませんが、何か私にできることがありましたらお声がけください。